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第４９回教育研究評議会議事概要（案） 

 

 日 時  平成２０年６月２７日（金）１３時３０分～１５時４０分 

 場 所  事務局大会議室 

出席者  中村（議長），長野，樫見，櫻井，片桐，生田，中島，矢倉，五味，鹿島，中尾，

久保，鈴木，上田，川上，奥野，山本，中西，向，大久保，井上，石田，尾島，

佐藤，富田，笠井，森，青野  

 欠席者  柴田，森本，金子，天野，中沼 

陪席者  高尾，田中，古川，畑中，中元，山崎，中村，加納，伍賀，村本，中西 

 

 

１ 前回議事確認 

  第４８回教育研究評議会（５月１６日開催） 

  

２ 協 議 

  （１）平成１９事業年度に係る業務の実績に関する報告書及び中期目標期間の業務実績

報告書について 

評価室長から，標記について，[資料１～４]に基づき説明があり，併せて，

意見等があれば評価室に提出願いたいこと及び意見に基づく修正等については

学長に一任願いたい旨の説明があり，審議の結果，了承された。 

   （２）科学研究費補助金獲得戦略について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料５]に基づき説明があり，審

議の結果，了承された。 

   （３）平成２１年度入学者選抜に関する要項について 

教育担当理事から，標記について，[資料６]に基づき昨年度からの主な変更

点等について説明があり，審議の結果，了承された。 

 

３ 報 告（１） 

（１）人事について 

    議長から，標記について，[資料７] に基づき報告があった。 

（２）北國銀行及び北陸銀行との包括的連携協力協定について 

    議長から，標記について，[資料８] に基づき報告があった。 

（３）国民生活金融公庫との産学連携の協力推進に関する覚書について 

研究・国際担当理事から，標記について，イノベーション創成センターと国

民生活金融公庫の金沢支店及び小松支店との間で７月１日に調印する旨の報告

があった。 

（４）非常勤職員就業規則等の改正について 

標記について，病院担当理事及び附属病院長から附属病院に勤務する医師の

勤務の現状等について説明があった後，総務・人事担当理事から，[資料９]に

基づき報告があった。 
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 （５）平成１９事業年度財務諸表について 

財務担当副学長から，標記について，[資料10] に基づき報告があった。 

 （６）平成２１年度概算要求について 

財務担当副学長から，標記について，[資料11] に基づき報告があった。 

（７）現在の主な新規事業について 

財務担当副学長から，標記について，[資料12] に基づき報告があった。 

 （８）「学内共同教育研究施設等」における受益者負担の取扱いについて 

財務担当副学長から，標記について，[資料13] に基づき報告があった。 

 （９）外国為替及び外国貿易法への対応案について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料14] に基づき報告があった。 

 （10）日本学術会議中部地区会議学術講演会について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料15] に基づき報告があった。 

 （11）大型競争的研究資金採択状況について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料16] に基づき報告があった。 

 （12）平成２０年度グローバルＣＯＥプログラム審査結果について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料 17] に基づく報告及び来年

度の採択に向けて協力の要請があった。 

 （13）オープンキャンパスについて 

教育担当理事から，標記について，[資料 18] に基づく説明及び協力の要請

があった。 

 （14）岩手・宮城内陸地震被災受験生に対する入学検定料の免除について 

教育担当理事から，標記について，[資料19] に基づき報告があった。 

 （15）情報戦略本部の設置について 

情報担当理事から，標記について，[資料20] に基づき報告があった。 

 （16）ソフトウェア資産管理の実施について 

情報担当理事から，標記について，[資料 21] に基づく説明及び協力の要請

があった。 

 （17）情報システムの現状調査について 

情報担当理事から，標記について，[資料 22] に基づく説明及び協力の要請

があった。 

 （18）平成２０年度９月期学位記授与式の実施について 

議長から，標記について，９月２６日（金） に事務局６階大会議室において

実施する旨の説明があり，理事，関係部局長に対し列席の要請があった。 

 

 

４ その他  

   （１）平成２０年度の重点課題と取組について 

       議長から，標記について，[資料23]に基づき説明があった。 

   （２）国大協通常総会及び国立大学法人学長等会議等の報告 

議長から，標記会議の議事のうち，特に留学生３０万人計画及び大学の機能分

化と役割分担について説明があった。 

 



 3

  （３）「金沢大学子どものこころの発達研究センター」キックオフシンポジウムについ 

     て 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料24] に基づき説明があった。 

   （４）イタリア美術特別講演会について 

研究・国際担当理事から，標記について，[資料25] に基づき説明があった。 

  （５）シンポジウム「ロースクールを鍛え直す」について 

法学類長から，標記について，[資料26] に基づき説明があった。 

   （６）学生の交通事故について 

       教育担当理事から，標記について，今年度の発生件数が多いため，学生に対す

る交通安全の呼び掛けの要請があり，併せて事故が発生した場合の留意点につい

て説明があった。 

   （７）四川大学地震被災学生のための救助基金について 

       研究・国際担当理事から，標記について，本学で取りまとめた基金について送

金手続中である旨の報告があった。 

   （８）特別講演会「わが国の科学技術・医療行政の動向を踏まえた医学系大学の役割と 

今後の展望について－研究資金の獲得と病院経営の方向性－」について 

研究・国際担当理事から，７月１２日（土）に医学類で開催される標記特別講

演会について説明があった。 

   （９）金沢大学学域学類発足記念式について 

議長から，６月１６日（月）に行われた標記記念式について報告があり，協力

に対する謝辞が述べられた。 

   （10）植樹について 

総務部長から，５月２３日（金）に行われた植樹について報告があり，教職員

及び学生の参加に対する謝辞が述べられた。 

   （11）盗難事件について 

総務部長から，６月２３日（月）から２４日（火）に発生した盗難事件につい

て報告があり，注意喚起徹底の要請があった。 

 

 

 

◎第５０回教育研究評議会  ７月１８日（金）１３時３０分から 


